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香港文匯報訊 （記者 李思穎）53
歲溫碧霞（Irene）身材樣貌保養得
宜，還流露出幾分少女味，擁有24吋
纖腰的她，背後當然付出過一番努
力，便是持之以恒保持做運動，Irene
在留家抗疫情況下，更加在屋企加倍
操練，既能增強抵抗力，又可以保持
窈窕身形，簡直是「雙贏」!
Irene公開個人Keep Fit 之道，兼
且教大家七種瑜伽招式練出24吋蛇
腰，像她最難搞的肚腩位都是零脂
肪，原來她每天都好勤力做瑜伽及
踩單車，之前就算幾忙都好，必定
提早一小時起床做運動才開始工
作，近日因新冠肺炎疫情，Irene做
個盡責良好市民響應政府限聚令，
取消所有大型工作及聚會，Irene更
加勤力做運動，除了每天在家中加

倍操練兩小時瑜伽、踩單車及跳繩
之外，日前趁周末更一家三口出動
遊船河出海游泳及曬太陽，順便晒
一晒24吋纖腰，以健康運動來增強
扺抗力對抗疫情。
要Keep住24吋蛇腰，她強調本身

都好容易肥，一直以來花了不少努力
及汗水，並公開操練出24吋纖腰的7
個瑜伽招式：「之前去巴黎不停咁
食，肥咗3磅返港變到105磅，條腰
即刻粗咗1吋，最近好勤力做運動才
返回102磅，返到之前的24吋腰，其
實我唔係天生瘦，我都好容易肥，全
靠每日我好努力做瑜伽、踩單車及跳
繩，亦不會飲甜嘢，每日飲好多熱檸
檬水，只要有恒心，每日瞓少一個鐘
用來做運動，大家都可以有 24 吋
腰。」

溫碧霞授瑜伽招式練蛇腰

香港文匯報訊 （記者 梁靜儀）
戴祖儀與伍樂怡昨日一起為新劇試
戲，但對於新劇詳情就暫未能透露。
祖儀表示與伍樂怡雖然經常見面，但
合作則是首次，由於她們演戲經驗尚
淺，所以很感謝劇組讓她們先試戲才
開工。她表示其角色與伍樂怡是同學
關係，心情上會有很大變化，因此要
多做功課，問到要扮學生會否有難
度？她笑說：「做學生都唔係好耐之
前嘅事。」祖儀又笑指加入劇組令她
有動力減肥，她說：「因疫情下健身

室都關門，冇得去做 Gym 同去游
水，日日喺屋企不停食零食，肥咗十
幾磅，不過因為要拍劇，於是就玩跳
舞同健身Game減肥，兩星期減咗三
公斤。」
伍樂怡亦稱扮演學生不太困難，但

因為劇中角色的性格比較複雜，對她
來說都頗大挑戰。之前主持兒童節目
的她，表示剛入劇組，首次正式拍
戲，心情感到既緊張又新鮮，而她因
為最近胖了少許，都要努力保持身
形。

戴祖儀加入劇組成減肥動力

香港文匯報訊 （記者 阿祖）「第39屆香港電影金像獎頒獎典禮」原定於4月19

日在文化中心盛大舉行，但因新冠肺炎疫情持續至今仍未有減退跡象，早前

金像獎董事局決定取消實體頒獎禮，昨日金像獎主席爾冬陞透過電話

會議，向傳媒公佈金像獎第二輪投票已進入最後核票階段，本

年度終極結果將於在5月6日下午3時揭曉，由於網上直

播頒獎禮很複雜，決定只將利用網絡社群媒體公

佈，由爾冬陞代表實時公佈本屆19項得獎結

果，歷時約20分鐘。各獎座將計劃於

明年金像獎40周年頒獎禮前頒
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香港文匯報訊 （記者 李思穎）梁祐嘉
昨日到電台宣傳新歌《天蠍》，在疫情影
響下，她慨嘆「計劃趕不上預期」，原定
今年打算推出三首新歌，可是現況下，加
上轉了監製，希望在8月時再有新作品面
世。
她這段時期因不少工作要取消，便乖乖留

家抗疫，趁機入廚顯身手，她開心說：
「廚藝進步很大，本身廚藝中規中矩，未
至於『地獄級』食到人嘔，但就經常忘記
熄火，試過有次煮麵途中出去梳化Hea，直
至聞到味才驚覺趕入廚房，個煲又燶又
黑冒晒煙，老公知道後都搖晒頭，警告我
屋企有人先可以開火，因家裡有個小朋
友。」
梁祐嘉入廚作樂，近日頻頻搓麵粉整腸粉
和蛋撻，自誇手勢無酒店級，也達酒樓
級，囝囝食過都好喜歡，不過老公會先
試，可以入得口才會給囝囝吃，以防萬
一。

■溫碧霞平日愛練瑜伽。
■溫碧霞在家踩單車
Keep Fit。

■梁祐嘉慨嘆在疫情影響下，「計劃趕不上
預期」。

■■戴祖儀表示居家抗疫令她肥戴祖儀表示居家抗疫令她肥
了十多磅了十多磅。。■■伍樂怡稱扮演學生不太困難伍樂怡稱扮演學生不太困難。。

■■郭富城主演社郭富城主演社
會熱話電影會熱話電影《《麥麥
路人路人》。》。

■■古天樂憑古天樂憑《《犯犯
罪現場罪現場》》獲影帝獲影帝
提名提名。。

爾
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獎董事局在疫情下明
白到舉辦不了實體頒獎禮，

仍一直沒放棄繼續想籌辦網上直
播的頒獎禮，奈何網上直播很複雜，

最大問題是今屆合共112位候選人，包括有
內地及台灣候選人，人力上難以安排，加上考慮

到網上直播的技術穩定性，經過專家意見分析，最後
決定還是待月底第二輪投票核票後盡快公佈結果，便
定出於5月6日公佈。而當日網上直播得獎名
單，並不會有司儀，只由爾冬陞代表金像獎收
到會計師送來的票單直接揭曉結果。包括香

港電影金像獎Facebook Fan-page、香
港電影金像獎 YouTube Chan-

nel及香港電影金像獎 Ins-
tagram Story限時動

態，以 LIVE
Stream-

ing

串流直播形式上都會看到。爾冬陞強調不會辦大
規模網上直播，均是考慮到場地及聚眾問題，都要保
障各人的健康，才一切從簡。

盡量滿足得獎人意願
至於之後會否補辦頒獎禮將獎項送到得獎者手

中？爾冬陞表示這要待疫情過後才可以，由於可能
部分得獎者是內地及台灣演員，起碼都要等到「隔
離令」取消才可考慮，而目前距離明年4月「第40
屆香港電影金像獎頒獎典禮」尚有好一段時間，希
望能於疫情過後及解決到交通問題時再補辦。他指
董事局有商討過，可以在明年第40屆金像獎的記者
會上補頒今屆的獎項，或於頒獎禮前的周六在紅地
毯補辦第39屆的頒獎禮，總之一定會在第40屆前將
獎項送出。
爾冬陞提到：「唯一遺憾是得獎者得不到同業的掌

聲，希望在明年頒獎禮上彌補給他們，這也不理形
式，他們獲獎的分量亦不會減低，但就不會第39屆、
第40屆一齊頒獎，一定會劃分清楚！」不過爾冬陞表
示於5月6日公佈第39屆金像獎各項得獎名單後，如
果得獎者想盡快拿到獎項來拍照留念，大會可以寄給
他們，盡量會滿足其個人意願，是很彈性去處理。

年度紀念特刊不間斷
而取消實體頒獎禮，今屆將損失了多少資金？
爾冬陞指今年贊助算是非常之少，所以沒有

太大影響：「我們其實過去都好慳家
有些儲備，嚴重時就拿少少出來

用！」他透露金像獎過往
每年製作都要花過千

萬，今年政府
香港電影

發

展基金資助是最多一年，撥出超過900萬予金
像獎，但籌組完成會將用不完的基金歸還政
府：「我們一早叫停，也是因為不想亂花
費公帑，不過現在用了的數目也有限，未
計算到出來。」他指金像獎定於文化中心舉
行，形式早上了軌道，只是去年因反修例
風波影響場地問題，今年曾改考慮在九
展舉行，但之後又發生疫情，金像獎
遂於個多月前已叫停，盡量減低動用
人手節省資源。問到今次取消頒獎禮
的決定，董事局之間有否爭拗？爾冬
陞表示「沒有」，像因社會運動要轉
場地也是按社會環境去變，都很被
動。又有否向候選人諮詢過意見？
他指畢竟人數太多，難動用如此人
力，加上是即時公佈賽果，也難早
找得獎者講感受。
另外，爾冬陞表示年度紀念特刊

今屆仍不會間斷，但會待公佈結果
後，結合得獎者的得獎感言才再推
出，作為一份特別的紀念。而今屆特
刊將以Behind the Scenes為主題，由電
影的「黑與白、光與影」開始帶大家進入不
為人所了解的電影幕後世界。
其實，今年金像獎有不少焦點，最佳男主

角（影帝）一獎競爭相當激烈，兩大影帝古
天樂（《犯罪現場》）和郭富城（《麥路
人》）同時入圍爭影帝，而黑馬演員易烊千璽
的實力亦不容忽視。最佳女主角（影后）方
面，鄭秀文（Sammi）分別以《花椒之味》和
《聖荷西謀殺案》兩片競逐，大家都關心Sam-
mi能否一圓金像夢。至於由曾國祥執導、以校
園暴力為題材的《少年的你》榮獲12項提
名，囊括最佳電影、最佳導演、最佳男
主角及最佳女主角等提名，成為最

多提名的電影，且看能否成為
最終大贏家。

■■爾冬爾冬
陞下月陞下月
將在網將在網
上公佈上公佈
得獎結得獎結
果果。。


